

1. **Anmeldung Theaterfahrt Osnabrück, 18.05./19.05. 2019**
2. **Probenbesuch „Cabaret“ am 04.02.2019, 19:30 Uhr im historischen Schwanhof**
3. **TheaterTalk imTASCH Mo, den 18.03.2019, 19:30 Uhr TASCH**
4. **Einverständniserklärung**
5. **Wette – unglaublich, aber wahr!**

Sehr geehrte Mitglieder des Freundeskreises,

eine rauschende Silvesternacht im HLTM liegt hinter uns. Vom roten Teppich am Eingang zum TASCH, dem Empfangssekt über eine Menüfolge orientiert an den Premieren der aktuellen Spielzeit, Glückslose, einem aufgepeppten Wartesaal der Träume über die von den Intendantinnen gewonnene Wette bis zum österreichischen Brauch, um Mitternacht 12 Minuten Wiener Walzer auf dem Vorplatz zu tanzen, alles war vom HLTM mit großer Liebe und Begeisterung arrangiert worden. Die Nacht dauerte sicherlich bei heißen Rhythmen bis weit in den Neujahrmorgen. Die Theaterbegeisterung in Marburg setzt sich fort. Nutzen wir sie auch für die Theaterfahrt.

1. Am **18./19. Mai 2019** wollen wir zu den Städtischen Bühnen **Osnabrück** fahren, in eine Stadt, die immer ein wenig im Schatten von Münster liegt. Übrigens, wir waren im Jahr 2006 in Münster und erlebten mehrere Kurzopern u.a. von Martinu. Nun geht es zu König Lear von Shakespeare und der Stadt des Westfälischen Friedens. Die Anmeldung ist beigelegt. Bitte ausdrucken, ausfüllen und zurücksenden.

2. Es geht Schlag auf Schlag. **Montag, den 04.02.2019 um 19:30 Uhr** serviert Ihnen das HLTM im historischen Schwanhof eine **Kostprobe** aus dem Musical „**Cabaret**“ von Joe Masterhoff. Regie führt Carola Unser.

3. Montag, den **18.03.2019 um 19:30 Uhr** laden wir Sie zu einem **TheaterTalk imTASCH** mit **neuen Gesichtern** auf und hinter der Bühne ein.

4. Diejenigen, die uns Ihr **Einverständnis zur E-mail-Korrespondenz** schon übermittelt haben, werden wir auch auf diesem Weg über das HLTM und den Förderverein informieren. Die anderen müssen die Einverständniserklärung noch an uns senden, damit auch sie schnell und kostengünstig informiert werden.

5. **Unglaublich, aber wahr!** Vom 6.8.2018 bis zum 31.12.2018 sind wir um **112 neue Mitglieder** gewachsen, von 210 auf **322 Förderer**, das sind über 50 % mehr. Die Intendantinnen Carola Unser und Eva Lange haben die Wette klar gewonnen, gewonnen hat auch der Förderverein und damit auch ich. Es gab nur Gewinner. Also freue ich mich, meinen **Wetteinsatz** einzulösen, nämlich fünf Euro für jedes neue Mitglied zu spenden. Der Betrag geht an den **Sozialfonds** des HLTM. „Lust auf Theater, aber kein Geld in der Klassenkasse“, hier hilft der Sozialfonds, damit alle Schüler*innen sich einen oder mehrere Theaterbesuche ermöglichen können. Theater macht aus Kindern starke, selbstbewusste Menschen!

Und wie versprochen wurde unter den neu Eingetretenen der **Gewinner** des Wohnzimmer-Konzertes oder der Wohnzimmer-Lesung vom Glückselgel noch vor Neujahr gezogen.

Wir gratulieren **Axel Baumbach** aus Marburg und freuen uns auf sein Wohnzimmer mit Theater und Catering vom Förderverein!

Der Vorstand des Freundeskreis Hessisches Landestheater Marburg wünscht allen Mitgliedern und Ihren Familien

ein gesundes Jahr 2019 mit viel Theater!

Wir sehen uns im Theater!

Jürgen Bandte, 1. Vors.

Übrigens: Warum wollen wir uns auf 322 Mitgliedern ausruhen? **Streben wir die 400** an, das geht auch ohne Wette, oder? Ein erstes neues Mitglied im Jahr 2019 habe ich schon begrüßt!